

AUS.4

le début du mois de décembre et la fin du mois de janvier. En effet, l'été, Noël et le Nouvel An se combinent pour faire de cette époque la période de congé qui convient le mieux à la plupart des Australiens.

Il est préférable de porter des vêtements très légers de novembre à mars, et assez légers d'avril à octobre. Le complet et la cravate sont de mise pour les visites d'affaires courantes.

L'existence d'un décalage horaire de 14 heures entre Sydney et Toronto (17 heures entre Sydney et Vancouver) et la durée du voyage (de 17 à 22 heures) exigent absolument au moins 24 heures de repos pour récupérer ses forces.

L'Australie utilise le système métrique de poids et mesures, et le courant électrique est fourni sous 240 volts à 50 hertz.

Les échanges commerciaux entre le Canada et l'Australie existent depuis longtemps; la Colombie-Britannique expédiait déjà du bois d'oeuvre vers 1850. La valeur de nos exportations vers l'Australie a dépassé 1 milliard de dollars au cours de l'année financière 1989-1990.